



Chronique de Février 1892

8 Février. — Mort de M. Emile Valantin, président de Chambre honoraire à la Cour d'appel de Lyon, chevalier de la Légion d'honneur et membre de l'Académie de Lyon, décédé dans sa 79^e année. Entré au Barreau en 1837, M. Valantin était membre du Conseil de l'Ordre depuis deux ans, quand il fut nommé avocat général à la Cour d'appel en 1848. Devenu conseiller en 1860, il fut élevé aux fonctions de président de Chambre en 1877, fonctions qu'il a remplies jusqu'au jour de sa mise à la retraite, en 1883. Il appartenait depuis 1878 à l'Académie, où il prononça un beau discours sur la vie et les œuvres de Jean Tisseur. Membre de la Société d'économie politique dont il fut le président, il a publié, comme économiste, des travaux aussi remarquables que ceux qui sont dus à sa plume de jurisconsulte.

11 Février. — Arrivée à Lyon de M. Bourgeois, ministre de l'Instruction publique, accompagné de M. Bardoux, sénateur, et de M. Liard, directeur de l'enseignement supérieur. Le Ministre séjourne trois jours à Lyon pour se concerter avec les notabilités universitaires, au sujet du projet de loi sur les Universités. Pendant son séjour il visite aussi les Hospices, le Lycée et les divers établissements de l'enseignement supérieur.